

## AURO | Wohngesunde Lehmfarben

Fast 1000 Nuancen für gesunde Raumgestaltung



Seit über 40 Jahren gilt **AURO** als Pionier für ökologische Farben, Holzpflegeprodukte und Reinigungsmittel. Das Unternehmen aus Braunschweig hat sich der Verwendung pflanzlicher und mineralischer Rohstoffe verschrieben und bietet damit eine nachhaltige Alternative im Wohnbereich. Mit der neuen „**Colours for Life**“-Kollektion präsentiert **AURO** nun eine Auswahl von über 1000 Lehmfarbtönen, die nicht nur für farbliche Vielfalt sorgen, sondern auch das Raumklima durch ihre feuchtigkeitsregulierenden und atmungsaktiven Eigenschaften verbessern.

Mit der speziell entwickelten Profi-Lehmfarbe stellt AURO eine extra weiße Option vor, die eine besonders reine Optik bietet und dabei die Raumluftqualität nochmals optimiert. Die Lehm-Innenwandfarben eignen sich für alle gängigen Oberflächen und tragen durch ihre Diffusionsoffenheit zur Vorbeugung von Schimmel bei – perfekt für ein gesundes und stilvolles Zuhause.

*„Mit unseren Lehmfarben vereinen wir Nachhaltigkeit und Ästhetik auf höchstem Niveau. Die über 1000 Farbtöne ermöglichen nicht nur individuelle Gestaltungen, sondern sorgen auch für ein gesundes Raumklima – ganz im Einklang mit der Natur.“*

— Dr. Hermann Fischer, Gründer und Öko-Pionier von AURO

### **Lehmfarben – Tradition trifft auf modernes Wohnen**

Mit Lehm als Baustoff greift AURO auf eine lange Tradition zurück. Die atmungsaktiven und feuchtigkeitsregulierenden Eigenschaften der Lehmfarben tragen zu einem natürlichen Raumklima bei und machen sie ideal für zeitgemäßes, wohngesundes Wohnen.

### **Umweltfreundliche Farben mit starker Vielfalt**

„Colours for Life“ bietet eine beeindruckende Palette von dezenten Erdtönen bis zu kräftigen Nuancen, die durch maschinelle Abtönung direkt bei AURO-Fachhändlern auf individuelle Kundenwünsche angepasst werden können.

### **Über AURO**

AURO wurde 1983 in Braunschweig gegründet und ist ein konsequenter Vorreiter im Bereich ökologischer Farben, Holzpflege und Reinigungsprodukte. Seit jeher setzt das Unternehmen für seine Farben, Lacke, Lasuren, Öle, Wachse, Reinigungs- und Pflegemittel bewusst auf Stoffe, die aus pflanzlichen und mineralischen Quellen stammen und produziert diese am Standort in Deutschland. Die stilvollen Farbtöne wirken aufgrund der umweltfreundlichen Rezeptur besonders authentisch und ästhetisch. Gründer und Öko-Pionier Dr. Hermann Fischer verfolgt bereits seit Ende der 70er-Jahre das Ziel einer „grünen Chemie“, um Alltagsprodukte nicht mehr auf Erdölbasis, sondern auf der Grundlage von Pflanzen und mineralischen Stoffen herzustellen und wurde für sein Engagement mehrfach ausgezeichnet.

[auro.de](https://auro.de)

[IG/auro\\_naturalpaints\\_official](https://www.instagram.com/auro_naturalpaints_official)

#### **Pressekontakt**

IMPULSE BY COMMUNICATION

Lucie Rüdüsühli

[lucie@impulsebc.de](mailto:lucie@impulsebc.de)

+49-30-31 01 68 22